
Anhand zweier Präsentationen wird zunächst das Thema E-Government durch 
die städtische E-Government Koordinatorin, Frau Saar, vorgestellt und zur 

Einführung des Prozessmanagements erläutert Herr Bäumer, Fa. Picture, das 
Vorgehen. 

 
Der Ausschuss dankt für die Vorstellung und nimmt die Ausführungen zur 
Kenntnis. Detailfragen werden durch die Verwaltung beantwortet. 


